
10 JUILLET - DÉPART DE LA 6E ÉTAPE DU TOUR DE FRANCE 2025 

9h30 - Ouverture du village officiel du Tour, place Saint-Patrice. Accès au 
podium signature où les équipes seront présentées avant le départ de 
l'étape.  

10h30 - Passage de la caravane du Tour dans Bayeux (durée : environ 30 
minutes ; itinéraire : voir 12h30). À noter que la caravane ne sera pas 
stationnée à Bayeux avant son passage.  

12h30 - Départ fictif de la 6e étape, au 8 rue Alain Chartier. Les coureurs 
emprunteront l'itinéraire suivant : rue principale > rue Larcher > parking 
d'Ornano > boulevard Maréchal Leclerc > route de Saint-Lô > route de 
Guéron.  

12h45 - Départ officiel route de Guéron. Les quelques 175 coureurs 
attendus s'élanceront pour la 6e étape du Tour, la seconde plus longue de 
cette édition. Un circuit de 201 km reliant Bayeux à Vire.  

Toute la journée - Dès 9h30, le village non officiel reste animé parvis de 
l'Hôtel de Ville. Retransmission sur écran géant des images du podium 
signature puis de l'étape Bayeux-Vire. 

 

10 JULY - START OF STAGE 6 OF THE 2025 TOUR DE FRANCE 

9.30 am - Opening of the official Tour village, Place Saint-Patrice. Access 
to the signature podium where the teams will be presented before the start 
of the stage.  

10.30 am - The Tour caravan passes through Bayeux (duration: 
approximately 30 minutes; itinerary: see 12.30 pm). Please note that the 
caravan will not be parked in Bayeux prior to its passage.  

12:30 - Fictitious start of stage 6, at 8 rue Alain Chartier. The riders will take 
the following route: rue principale > rue Larcher > parking d'Ornano > 
boulevard Maréchal Leclerc > route de Saint-Lô > route de Guéron.  

12.45pm - Official start on route de Guéron. Some 175 riders are expected 
to set off on the 6th stage of the Tour, the second longest of this year's race. 
A 201km circuit linking Bayeux to Vire.  

All day long - From 9.30 am, the unofficial village in front of the Town Hall 
will be bustling with activity. Images of the signing podium and the Bayeux-
Vire stage will be shown on a giant screen. 


